

„176 km pure Mountainbike Emotion“

L'Aventure VTT Stoneman Arduenna est de retour !

Le challenge VTT Stoneman Arduenna entamera sa quatrième édition ce 15 avril. La boucle de 176 km avec 3.900 mètres de dénivelés peut être effectuée à votre propre rythme en 1, 2 ou 3 jours. L'itinéraire traverse le sud des Cantons de l'Est, passant par le point des trois frontières à Ouren vers Saint Vith, puis Malmedy et jusqu'à Bütgenbach via le Signal de Botrange. Ce circuit balisé a été inauguré en été 2020, spécialement pour les vététistes, avec 8 points de passage obligatoires. Ce sont déjà 6328 cyclistes qui, jusqu'à présent, se sont lancés dans l'aventure.

Stoneman – un projet international

Le concept „Stoneman“ a été créé dans le Tyrol du Sud par Roland Stauder, ancien vététiste professionnel. Son objectif était d'offrir à d'autres vététistes la possibilité de découvrir le parcours de sa propre région. Le temps de parcours n'est pas le but en soi, il s'agit plutôt d'une perception et d'une appréciation consciente de la nature. Un Stoneman est une expérience unique où la nature – sa beauté autant que sa rudesse – occupe le rôle principal. L'attrait du Stoneman réside en une combinaison de passages techniques au niveau sportif et de panoramas impressionnants. Le premier Stoneman se situe dans le Tyrol du Sud (Dolomiti), d'autres s'y ajoutés en Autriche (Taurista), en Suisse (Glaciara), en Allemagne (Miriquidi) et donc en Belgique (Arduenna). Il n'y a qu'un seul Stoneman par pays et c'est la région de vacances des Cantons de l'Est qui a été choisie pour représenter la Belgique.

Comment puis-je y participer ?

Pour s'inscrire au Stoneman Arduenna, il suffit de se rendre sur le site www.stoneman-arduenna.com. Plusieurs „kits de démarrage“ sont proposés, contenant toujours les traces GPX du parcours. La „Starter Pack Card“ (19 €) contient également la carte à poinçonner et un bon de 10€ de réduction à l'achat d'un maillot „Stoneman Arduenna“. Le „Starter Pack Classic“ (33 €) contient en plus une carte papier du parcours et des gadgets. Il existe également une version numérique appelée „Now“ (15 €) par laquelle les checkpoints sont poinçonnés en ligne via une application.

Les packs de démarrage réservés peuvent être retirés à la Maison du Tourisme de Malmedy et aux bureaux d'information touristique de Bütgenbach et de Burg-Reuland, la veille du départ à partir de 16 heures. Par ailleurs, 16 hébergements sont partenaires

Presseinfos & Pressefotos unter <http://press.ostbelgien.eu/de>

Infos presse & photos via <http://press.ostbelgien.eu/fr>

Persinfo & foto's via <http://press.ostbelgien.eu/nl>

officiels du Stoneman Arduenna et chaque vététiste qui y loge peut également y recevoir le pack de démarrage qu'il a préalablement réservé.

Planifier mon tour

Le Stoneman Arduenna est un circuit en boucle qui peut être commencé depuis n'importe quel point de passage du parcours. Ce point de départ est donc aussi le point d'arrivée. Et il faut passer par 8 „checkpoints“ imposés pour poinçonner la carte. Les participants peuvent choisir entre 16 partenaires officiels du Stoneman Arduenna, pour profiter de nuits réparatrices. Vous trouverez la liste des établissements partenaires ici : <https://www.stoneman-arduenna.com/fr/dormir-hotel-vtt/>. Ceux qui préfèrent ne pas organiser leur voyage eux-mêmes peuvent recourir aux offres de l'Agence du Tourisme des Cantons de l'Est.

L'avantage supplémentaire quand on loge auprès des hébergements officiels du Stoneman Arduenna, c'est que l'on peut ainsi bénéficier d'un service de transfert des bagages pour 25 € par personne et par trajet. L'inscription à ce service doit se faire au moins 5 jours avant le départ via le site www.ostbelgien.eu. Le service n'est disponible qu'entre les établissements partenaires du Stoneman.

Souvenir de votre aventure

Garder un souvenir durable de son expérience Stoneman, c'est possible en commandant un trophée Stoneman. Celui-ci se compose d'un socle et d'une pierre régionale peinte en partie en couleur or si on a relevé le défi en 1 jour, argent si on a roulé deux jours et bronze pour le parcours en trois jours. Ceux qui ont déjà le socle – acheté lors d'un précédent Stoneman – peuvent acheter uniquement la pierre. Un trophée plus une pierre coûtent 42 € et une pierre seule 20 €.

Pour plus d'information : www.stoneman-arduenna.com

Presseinfos & Pressefotos unter <http://press.ostbelgien.eu/de>

Infos presse & photos via <http://press.ostbelgien.eu/fr>

Persinfo & foto's via <http://press.ostbelgien.eu/nl>
